
澤井市長の活動アルバム（８月分） 

「第 98回（2022 年度）日本選手権水泳競技大会アーティスティックスイミング 

競技・結果報告」（8月 29日） 

 

第 98回（2022年度）日本選手権水 

泳競技大会アーティスティックスイ 

ミング競技に出場された四天王寺東 

高等学校 2年生の藤原紗菜さん、松 

原第三中学校 2年生の藤原凱成さん 

が大会出場の結果報告に来てくれま 

した。メダルには届きませんでした 

が、大きなミス無く、前回大会より 

も高得点だったことが自信になった 

と話してくれました。今後も競技に 

打ち込まれ、より一層の活躍を期待 

しています。 

 

「第 53回日本少年野球選手権大会・結果報告」（8月 29日） 

 

第 53回日本少年野球選手権大会に 

出場された松原第五中学校 3年生の 

伊藤達也さん、松原第三中学校 3年 

生の加納聖真さん、松原第五中学校 

3年生の中澤虹太さんが大会出場の 

結果報告に来てくれました。思うよ 

うな結果は残せなかったようですが、 

全国のレベルを体感し良い経験なっ 

た、高校でも野球を続け甲子園を目 

指すと話してくれました。今後も競 

技に打ち込まれ、より一層の活躍を 

期待しています。 

 

 



 

「全国高等学校写真選手権大会（写真甲子園 2022）・結果報告」（8月 26日） 

 

全国高等学校写真選手権大会（写真 

甲子園 2022）に出場された生野高等 

学校写真部の難波歩さん、渡辺大翔 

さん、白石琴乃さんが大会出場の結 

果報告に来てくれました。結果は見 

事、生野高校創設以来初の快挙であ 

る優勝に輝き、皆で一生懸命取り組 

んだ結果優勝できてとても嬉しい、 

最高の思い出になったと笑顔で話し 

てくれました。今後の活躍を期待し、 

また良い報告をしていただけること 

を楽しみにしています。 

 

 

「令和 4年度松原市臨床研修医支援補助金交付決定通知書交付式」（8月 24日） 

 

令和 4年度松原市臨床研修医支援補 

助金交付決定通知書交付式を行いま 

した。研修医の方に補助金をお渡し 

し、研修期間中の生活費や教養費等 

を支援しています。しっかりと研修 

で学んでいただき、本市で活躍して 

もらえることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 



 

「第 104回全国高等学校野球選手権大会・結果報告」（8月 24日） 

 

第 104回全国高等学校野球選手権大 

会に出場された天理高等学校 3年生 

の戸井零士さんが大会出場の結果報 

告に来てくれました。大会では惜し 

くも 2回戦で敗れたものの、甲子園 

という大舞台で悔いなくプレーがで 

きたと話してくれました。今後も競 

技に打ち込まれ、より一層の活躍を 

期待しています。 

 

 

 

 

 

「松原市中学校吹奏楽部合同演奏会」（8月 20日） 

 

松原市中学校吹奏楽部合同演奏会の 

開催にあたり、挨拶をさせていただ 

きました。合同演奏会は、今年で 36 

回目をむかえる歴史と伝統ある演奏 

会であり、3年ぶりの開催となりま 

す。日頃の厳しい練習を乗り越え、 

同じ目標に向かい、力をあわせて一 

つの音楽を完成させることは、とて 

も有意義なことだと思います。この 

ような素晴らしい経験を、今後の人 

生の大きな財産にして欲しいと思い 

ます。 

 

 



 

「令和 4年度全国高等学校総合体育大会卓球競技大会第 91回全国高等学校卓球 

選手権大会・結果報告」（8月 10日） 

 

令和 4年度全国高等学校総合体育大 

会卓球競技大会第 91回全国高等学校 

卓球選手権大会に出場された龍谷大 

学付属平安高等学校 3年生の松井小 

波さんが大会出場の結果報告に来て 

くれました。思うような結果は残せ 

なかったようですが、大学でも競技 

を続けもっと強くなりたいと話して 

くれました。今後も競技に打ち込ま 

れ、より一層の活躍を期待していま 

す。 

 

 

「令和 4年度第 1回松原市空家等対策協議会」（8月 8日） 

 

令和 4年度第 1回松原市空家等対策 

協議会を開催しました。今年度の空 

き家対策について委員の方々と協議 

を行いました。これからも便利で住 

みよいまちづくりに向けて審議をか 

さねていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「松原市セーフコミュニティ推進協議会」（8月 1日） 

 

松原市セーフコミュニティ推進協議 

会を開催しました。今回は、事前指 

導に係る報告資料等について審議し 

ました。これまで本市が皆さんとの 

協働で進めてきたセーフコミュニティ 

活動を報告すれば、必ずや良い評価 

を得られるものと確信しております。 

事前指導を成功させ、再々認証取得 

に向けて大きな一歩を踏み出すため 

にも、今後もご支援とご協力をお願 

いいたします。 

 


